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Job Opportunity

	Company
	Rio Tinto

	Job Title
	Conseiller(ère), Commerce Mondial; Advisor, Global Trade

	Location
	Montreal, QC, Canada

	Salary Range
	

	Relocation Assistance
	


Job Description / Responsibilities / Requirements

Conseiller, Commerce mondial

· Excellente opportunité de travailler pour une entreprise mondiale à la pointe de l'industrie minière

· Notre culture est inclusive, passionnante et axée sur la performance

· Une opportunité unique de contribuer à l'équipe Commerciale de Rio Tinto

· Rôle basé à Montréal, Canada

À propos du rôle
Trouver de meilleures façons de fournir les matériaux dont le monde a besoin.
L'équipe Commerciale Mondiale de Rio Tinto, qui fait partie de l'équipe juridique commerciale, assiste notre entreprise dans l'optimisation des coûts commerciaux, les initiatives à valeur ajoutée et la conformité légale/réglementaire dans toutes les zones géographiques et opérationnelles. En tant qu'organisation minière et de ressources de classe mondiale, le commerce physique de marchandises à travers les frontières est fondamental pour notre entreprise. S'assurer que nous captons la pleine valeur des régimes mondiaux de droits de douane préférentiels et que nous maintenons les meilleures pratiques est essentiel à la fois pour nos coûts et notre réputation.

Nous recherchons un Conseiller, Commerce Mondial, qui soutiendra les entreprises nord-américaines pour s'assurer que les exigences et les processus commerciaux associés aux mouvements transfrontaliers fonctionnent bien, tout en s'assurant que les problèmes et les risques sont identifiés et gérés efficacement.  

Ce rôle est une excellente opportunité d'être associé à l'émission de politiques, procédures, méthodes et pratiques d'exportation et d'importation pour faciliter une meilleure mise en œuvre des objectifs de l'entreprise, en tenant compte des cadres mondiaux de réglementation douanière tels que les tarifs douaniers harmonisés, les évaluations en douane, la TVA à l'importation, règles et législations locales.

Relevant du Directeur, Commerce Mondial, vous devrez :
· Veiller à ce que l'importation et l'exportation de produits en provenance et à destination de l'Amérique du Nord soient conformes aux lois et règlements applicables, y compris la classification tarifaire, le pays d'origine, l'évaluation en douane, les accords de libre-échange, les droits antidumping et compensateurs et autres tarifs, ainsi que les contrôles à l'exportation, les sanctions et exigences en matière de licences.

· Coordonner et développer des solutions de conformité avec d'autres départements.

· Recommander et mettre en œuvre des modifications aux processus de conformité et aux éléments de données de l'entreprise.

· Publier des mesures commerciales pertinentes et diriger la gestion des courtiers en douane et d'autres fournisseurs de services pour assurer le respect continu des mesures de performance et de coût

· S'associer à l'interne et à l'externe pour assurer la circulation rapide des marchandises à travers les frontières ; diriger les efforts visant à améliorer la rapidité du dédouanement et à réduire les retards aux frontières

· Déterminer et maintenir les classifications d'importation / exportation, les licences d'exportation et les exigences d'admissibilité à l'importation pour les matériaux produits et achetés par l'entreprise

· Coordonner les sollicitations internes et externes et soutenir la qualification des produits pour les programmes pertinents de l'accord de libre-échange.

· Être responsable du processus de réconciliation de la valeur en Amérique du Nord, se familiariser avec les comptes généraux en ce qui concerne ce processus et proposer des opportunités d'automatisation

· Fournir une assistance à tous les domaines fonctionnels de l'entreprise sur les questions concernant la conformité réglementaire, si nécessaire

· Participer aux examens/vérifications de conformité, aux projets et aux efforts de formation, au besoin.

· Tirez parti de l'automatisation et développez des analyses appropriées pour respecter les initiatives de conformité et d'atténuation des coûts

Votre contribution
· Baccalauréat au minimum dans une discipline pertinente 

· Expérience dans un rôle commercial/douanes similaire

· Connaissance des lois et réglementations Canadiennes/Américaines en matière de contrôle des importations et des exportations

· Expérience avec les logiciels et systèmes de gestion du commerce mondial

· Une expérience de travail dans une multinational et / ou en tant que consultant sera hautement regardé
· Maitriser le français à l’oral et à l’écrit et connaissance de base de l’anglais. Rio Tinto est une entreprise mondiale et les fonctions de ce poste pourraient exigés une collaboration avec des collègues, des équipes ou des partenaires basés à l’extérieur du Québec

Atout
· Expérience des audits et des pratiques de divulgation

· Spécialiste Certifié des douanes au Canada et/ou USA

· Licence de courtier en douane

Ce que nous offrons
Soyez reconnu pour votre contribution, votre réflexion et votre travail acharné, et rentrez chez vous en sachant que vous avez aidé le monde à progresser.

· Un environnement de travail où la sécurité est toujours la priorité numéro un

· Développement de carrière et aide à l'éducation pour poursuivre vos ambitions techniques ou de leadership

· Un salaire de base compétitif reflétant vos compétences et votre expérience avec un programme incitatif annuel

· Accès continu à des programmes médicaux et de santé adaptée aux familles, à des régimes de retraite et d'épargne

· Part attractive plan de propriété

· Congé pour toutes les raisons de la vie (vacances/annuel, parental payé, congé de maladie)

· Rabais exclusifs pour les employés

À propos de Rio Tinto
Rio Tinto est une société minière et de matériaux de premier plan au niveau mondial. Nous opérons dans 35 pays où nous produisons du minerai de fer, du cuivre, de l'aluminium, des minéraux critiques et d'autres matériaux nécessaires à la transition énergétique mondiale et à la prospérité des personnes, des communautés et des nations. Nous exploitons des mines depuis 150 ans et opérons avec des connaissances accumulées à travers les générations et les continents. Notre objectif est de trouver de meilleurs moyens de fournir les matériaux dont le monde a besoin - en nous efforçant d'innover et d'améliorer continuellement pour produire des matériaux à faibles émissions et conformes aux bonnes normes environnementales, sociales et de gouvernance. Mais nous ne pouvons pas le faire seuls, nous nous concentrons donc sur la création de partenariats pour résoudre les problèmes, créer du gagnant-gagnant et saisir les opportunités.

Chaque voix compte
Chez Rio Tinto, nous accueillons et encourageons particulièrement les candidatures des peuples autochtones, des femmes, de la communauté LGBTQIA2, des travailleurs d'âge mûr, des personnes handicapées et des personnes d'origines culturelles différentes.

Nous nous engageons à créer un environnement inclusif où les gens se sentent à l'aise d'être eux-mêmes. Nous voulons que nos employés sentent que toutes les voix sont entendues, que toutes les cultures sont respectées et qu'une variété de points de vue est non seulement la bienvenue, mais aussi essentielle à notre succès. Nous nous traitons les uns les autres équitablement et avec dignité, indépendamment de la race, du sexe, de la nationalité, de l'origine ethnique, de la religion, de l'âge, de l'orientation sexuelle ou de toute autre chose qui nous différencie.

***
Advisor, Global Trade 

· Great opportunity to work for a global company at the forefront of mining
· Our culture is inclusive, exciting and performance-driven

· A unique opportunity to contribute to Rio Tinto Trade Team 

· Role based in Montreal, Canada 
About the role
Finding better ways to provide the materials the world needs.
The Rio Tinto Global Trade Team as part of the Commercial Legal Team assists our business with trade cost optimization, value add initiatives, and legal/regulatory compliance across all geographic and operational areas. As a world class mining and resources organization, the physical trade of goods across borders is fundamental to our business. Ensuring we capture the full value of global customs duty preference schemes and maintain best practice is critical to both our costs and reputation.

We are looking for an Advisor, Global Trade, who will be supporting the North America businesses to ensure that the requirements and business processes associated with cross-border movements function smoothly, while also ensuring that issues and risks are identified and managed efficiently. 

This role is a great opportunity to be associated with the issuance of export and import policies, procedures, methods, and practices to facilitate better implementation of company objectives, taking into consideration global customs regulation frameworks such as harmonized tariff schedules, customs valuations, import VAT rules, and various other matters.

Reporting to the Senior Manager, Global Trade, you will: 
· Ensure that the import and export of products originating from and to North America comply with applicable laws and regulations, including tariff classification, country of origin, customs valuation, free trade agreements, antidumping and countervailing duties and other tariffs, and export controls, sanctions and licensing requirements. 

· Coordinate and develop compliance solutions with other departments. 

· Recommend and implement changes to company compliance processes and data elements.

· Publish relevant trade metrics and lead management of customs brokers and other service providers to ensure continuing adherence to performance and cost metrics

· Partner internally and externally to ensure timely flow of goods across borders; lead efforts to improve clearance timeliness and reduce border delays

· Determine and maintain import/export classifications, export licensing and import admissibility requirements for company-produced and purchased materials

· Coordinate internal and external solicitations and support qualification of products for relevant Free Trade Agreement programs.

· Be responsible for value reconciliation process in North America, be familiar with G/L accounts as they relate to the reconciliation process and propose opportunities for automation

· Provide assistance to all functional areas of the company on issues concerning regulatory compliance, as necessary

· Participate in compliance reviews/audits, projects and training efforts as required.

· Leverage automation and develop appropriate analytics to deliver against compliance and cost-mitigation initiatives

What you will bring
· Bachelor’s Degree at minimum in related field

· Experience in similar trade/customs role

· Knowledge of CAN/US import and export control laws and regulations 

· Experience with global trade management software and systems

· Experience working in large organization and/or trade consultancy, will be highly regarded 
· Fluent in French and English, both written and spoken. Rio Tinto is a global company and the duties of this position require daily collaboration with colleagues, teams or partners based outside Quebec
Asset

· Experience with audits and disclosure practices

· Canada and/or US Certified Customs Specialist 

· Customs Broker License

What we offer
Be recognized for your contribution, your thinking and your hard work, and go home knowing you’ve helped the world progress.

· A work environment where safety is always the number one priority

· Career development & education assistance to further your technical or leadership ambitions

· A competitive base salary reflective of your skills and experience with annual incentive program

· Ongoing access to family-friendly health and medical programs, pension and savings plans

· Attractive share ownership plan

· Leave for all of life’s reasons (vacation/annual, paid parental, sick leave)

· Exclusive employee discounts

About Rio Tinto
Every idea, every innovation, every little thing the world calls ‘progress’ begins with a first step, and someone willing to take it: explorers, inventors, entrepreneurs. Pioneers. 

For nearly 150 years, Rio Tinto has been a company of pioneers – generations of people spanning the globe, all with the grit and vision to produce materials essential to human progress. 

Our iron ore has shaped skylines from Shanghai to Sydney. Our aluminium – the world’s first to be certified “responsible” – helps planes fly and makes cars lighter. Our copper helps wind turbines power cities and our boron helps feed the world, and explore the universe.
Our diamonds help us celebrate the best parts of life. 
Every Voice Matters
At Rio Tinto, we particularly welcome and encourage applications from Aboriginal and Torres Strait Islander people, women, the LGBTI+ community, mature workers, people with disabilities and people from different cultural backgrounds.

We are committed to an inclusive environment where people feel comfortable to be themselves. We want our people to feel that all voices are heard, all cultures respected and that a variety of perspectives are not only welcome – they are essential to our success. We treat each other fairly and with dignity regardless of race, gender, nationality, ethnic origin, religion, age, sexual orientation or anything else that makes us different.

So if you are looking for a new venture and would like to be part of a diverse global, leading-edge mining organization, join us today.
　
Please note, in order to be successfully considered for this role you must complete all pre-screening questions.
　
If you would like to know more about careers at Rio Tinto, you can like us on Facebook, follow us on Twitter or join us on LinkedIn.

#FR

Contact Information to Apply

